

30.03.2017

## **Ludwigshafen beteiligt sich an KATWARN-Probealarm**

Ludwigshafen beteiligt sich am Montag, 3. April 2017, an einem KATWARN-Probealarm. Gemeinsam mit anderen Kommunen, Landkreisen und kreisfreien Städten in Rheinland-Pfalz löst die Ludwigshafener Berufsfeuerwehr an diesem Tag kurz nach 11 Uhr eine Probewarnung aus. Alle Nutzerinnen und Nutzer der kostenlosen Smartphone-App KATWARN, die Ludwigshafen dort als Ort benannt haben, für den sie Benachrichtigungen erhalten wollen, erhalten eine entsprechende Testalarm-Meldung.

Ludwigshafen verwendet KATWARN seit September 2015 als zusätzlichen Übertragungskanal und ergänzendes Warnsystem, um bei Großschadensereignissen oder Unglücksfällen neben den allgemeinen Informationen der Polizei und Feuerwehren – wie beispielsweise Warnsirenen und Lautsprecherdurchsagen – die Menschen ortsbezogen über deren Mobiltelefone per App zu informieren. Im Stadtgebiet Ludwigshafen werden derzeit rund 46.000 erreichbare Abonnentinnen und Abonnenten dieses Dienstes gezählt.

Nutzerinnen und Nutzer der KATWARN-App haben die Möglichkeit, bis zu sieben beliebige Postleitzahlen zu wählen oder Ortsmarken auf einer Kartenübersicht zu setzen sowie die Schutzengelfunktion für ortsbasierte Warnungen am aktuellen Standort zu aktivieren. Im Falle etwa eines Unglücks oder Großbrandes bekommen die angemeldeten Bürgerinnen und Bürger am aktuellen Standort beziehungsweise für die gewählten Postleitzahlgebiete über ihre Smartphones von den zuständigen Behörden sowie Leitstellen Warnungen und kurze Handlungsanweisungen. Die KATWARN-App liefert zudem deutschlandweit Warnungen bei extremen Wetterlagen, die der Deutsche Wetterdienst (DWD) erstellt.

Weitere Informationen und eine Übersicht, welche Einrichtungen ihre Warnungen über KATWARN versenden, gibt es im Internet unter der Adresse [www.katwarn.de](http://www.katwarn.de).